
Rapport moral 
 

Je souhaite la bienvenue à nos invités : 
 

- Monsieur Jean FRANCOIS, conseiller départemental 
des coteaux de Moselle 
 

- Monsieur Pascal HODY, nouveau maire d’Ars-sur-
Moselle ainsi que Madame Muriel DALMARD et 
Monsieur Jean-Marie LORENZON, ses adjoints 

 

- Monsieur Michel GILLES, vice-président du comité de 
Moselle de natation 

 

- Madame Monique VERGNOLE, présidente de 
l’association "Vivre avec le  SED" 
 

- Monsieur Jean-François STRYJAK, président 
d’honneur de la Nat’Arsoise 

 
Sont excusés Madame Mélinda LOSSON, directrice de l’agence 

Crédit Agricole d’Ars-sur-Moselle, Messieurs Jacques DIDION, 
président d’honneur de la Nat’Arsoise et André HEINRICH, membre 
d’honneur de la Nat’Arsoise. 
 

Bienvenue à toutes et à tous (nageuses, nageurs, parents, membres 
du comité, de l’encadrement et adhérents). 

 
En préambule, permettez-moi de saluer la mémoire de Michel 

STEIER, décédé récemment à l'âge de 70 ans. Il a été nageur de la 
Nat'Arsoise dans les années 60. Il nous a quittés brutalement ainsi que 
son fils Julien, décédé 4 mois plus tôt. 

 

Nous gardons de Michel et de Julien un souvenir ému. 
 

En ce jour, j’ai aussi une pensée pour Bruno VALDEVIT, ancien 
maire d’Ars-sur-Moselle, qui nous a quitté il y a un an aujourd’hui. 
 

Après ce préambule bien triste, beaucoup plus positif maintenant, 
je résumerai mon propos qui suit par 2 mots : Enfin et satisfaction ! 

 
 
 
 
 
 
 



Enfin ! 
 

Enfin, nos nageurs et nageuses ont pu reprendre le chemin des 
compétitions départementales. 

 

Enfin, nous avons pu organiser une démonstration montrant les 
progrès de nos jeunes avec la présence de leurs parents en fin de 
saison dernière. 

 

Et enfin, nous sommes réunis ensemble pour une grande assemblée 
générale comme par le passé. 

 

Et Satisfaction ! 
 

La Nat’Arsoise est un club sportif structuré et dynamique, qui 
assume ses soixante-six ans d’existence au service de la natation pour 
tous. Natation sportive et d’entretien, aquaforme et école de natation 
forment un ensemble harmonieux, où tout un chacun peut pratiquer sa 
discipline favorite. 

 

Ma satisfaction de présidente, je la dois à un comité et un 
encadrement stables et disponibles. Sur les 23 encadrants, tous 
bénévoles, plusieurs ont plus de cinq années au service de la 
Nat’Arsoise.  

 

Nous avons l’honneur, et la chance, de compter parmi cette équipe, 
Sophie VILLAUME-HUBER, nageuse internationale, médaillée de 
bronze avec le relais 4 × 200 m nage libre aux Championnats du Monde 
2007 et aux Championnats d’Europe 2006 et une qualification aux Jeux 
Olympique de Pékin en 2008. Bienvenue à Sophie. 

 

Trois nageurs et nageuses participent avec enthousiasme et 
sérieux à cette équipe technique en tant que jeunes assistants-
encadrants. 

 

L’aquaforme retrouve son rythme initial avec des séances toutes 
les semaines grâce à l'engagement d’Odile ROULET, adhérente de 
l’aquaforme depuis de nombreuses années. Pour intégrer l'équipe 
d'encadrement, elle a suivi une formation de secouriste PSE1 
complétant ainsi ses compétences au service des pratiquants de 
l'activité. Anne DOUR, responsable de l’aquaforme, vous en dira plus 
long lors de son rapport. 



Cette stabilité est une véritable "colonne vertébrale" solide, 
associée à un renouvellement permanent des effectifs avec apport de 
nouveaux membres à chaque saison dans les diverses activités y 
compris l'encadrement. C'est ce qui explique le dynamisme et la 
pérennité de notre club. 

 

Je remercie les membres du comité et de l’encadrement, les 
nageurs, les nageuses, les adhérents de l’aquaforme et du Nagez-
Forme-Bien être pour leur fidélité et leur confiance. Certains sont là 
depuis de plusieurs années, voir des dizaines d’années. 

 

Merci bien sûr à la municipalité, qui nous apporte un soutien 
inconditionnel (soutien humain et financier ainsi que la mise à 
disposition quotidienne du bassin) et qui nous fait confiance en toutes 
circonstances. 

 

Merci également au Conseil départemental et au Crédit Agricole 
pour leur aide financière de longue date. 

 

Je rappelle le soutien que nous apportons depuis plus d’une 
dizaine d’années à l’association "Vivre avec le SED". La Nat’Arsoise tient 
particulièrement à cette action de solidarité, car Achille, un de nos 
anciens nageurs, souffre de cette terrible maladie très invalidante. 
(Syndrome d’Ehlers Danlos ou SED = atteintes articulaires, cutanées, 
cardiaques, intestinales, urinaires et oculaires). 720 kg de bouchons ont 
été recueillis pour la saison 2021-2022. 

 

Les finances, saines et tenues de main de maître par Bernadette 
JANTZEM, les résultats sportifs, les effectifs et l’animation seront 
développés au cours des rapports spécifiques qui vont suivre. 

 

La Nat’Arsoise est un lieu de pratique sportive, où les compétitions 
sont essentielles. Mais c’est aussi, et surtout, un lieu d’apprentissage 
de la rigueur et de la discipline sportive, de l’esprit d’équipe, du respect 
de l’autre et de l’esprit sportif. 

 

Pour être complet dans le panel des activités de la Nat'Arsoise, 
Anne DOUR évoquera la formation des officiels lors de son 
intervention. 

 

Je suis une présidente très satisfaite de cette saison 2021/2022, 
et j’espère que la saison avenir sera tout aussi plaisante.  

 

Je vous remercie de votre attention et de votre patiente écoute. 


